Ouestfrance-entreprises.fr

Mercredi 29 avril 2015

Mer. Les sanitaires flottants de Polyway à la conquête des ports depuis Le Croisic

Située au coeur de la zone d'activité du Croisic, l'entreprise Polyway affiche aujourd'hui sa fierté d'être présente à la pointe de la haute technologie. Notamment en matière de composites. Toujours à la recherche d'innovation, le groupe vient de réaliser un projet novateur : concevoir des modules de sanitaires flottants, destinés à la plaisance.



Sète et Cherbourg en clients

« L'objectif était d'imaginer un produit installé sur un ponton de plaisance flottant », indique Stéphane Soulard, le PDG de l'entreprise avec 50 salariés. « Il permet aussi de récupérer les eaux noires et grises des bateaux, offrant ainsi un panel de services non négligeables aux plaisanciers. »

Deux ports, Sète et Cherbourg, ont déjà fait confiance aux Croisicais. Mais c'est à l'origine le port de Saint-Malo qui était fortement intéressé par ce concept. Un investissement qui va résoudre de gros soucis à ses usagers : « Le port est très fréquenté. À marée basse, les treize mètres de marnage rendent la situation à quai archaïque à quai. Nous avons donc installé six modules. »

Ces nouveaux modules bénéficient d'une technologie de pointe, tant au niveau des matériaux composites que des fonctions possibles. Leurs formes géométriques adaptables s'intègrent aussi confortablement dans le paysage marin. À l'intérieur, tout est conçu de manière très fonctionnelle : WC chimique, lavabo, et vidange des eaux de carène.